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幹事報告 土田　貴英 幹事
１．今年度の年次計画書をBOXに入れさせていただきました。誤字
脱字等ございましたらご容赦いただき、後に報告書と一緒に製本
版を作成する際に訂正させていただきます。お気づきの点がござ
いましたら、幹事までお申し付けください。
２．毎年恒例となっております、中津RCさんへのサクランボを６月
26日10kg郵送いたしました。いつもありがとうと感謝しており
ました。
３．【2024-2025年度】米山奨学・米山学友セミナーが開催されます。
2024年７月６日㈯13：30～13：00登録、13：30開会、会場 ：パ
レスグランデール、出席対象者：2024-2025年度 会長・幹事・米
山担当者・入会３年未満の会員他
４．７月のロータリーレートは１ドル＝161円となっております。
５．本日例会終了後、理事会を開催いたしますので理事の方は会場
の方にお残りください。

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM 12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

会長挨拶 　皆さんこんにちは。2024-25年度、
山形南RC第54代の会長を仰せつかりま
した石山祐介です。伝統ある山形南RCの
名を汚さぬよう１年間一生懸命務めさせ
ていただきますので、何卒ご支援のほど
よろしくお願いいたします。
　まずは自己紹介をさせていただきます。
昭和48年（西暦1973年）８月31日生まれ
の50歳です。家族は妻、大学３年生の長男、

高校３年生の長女、中学３年生の次男の５人家族で父と同居し
ております。また妻の両親は定年までは東京で暮らしておりま
したが今は自宅の向かいに住んでおり、今では珍しい大家族で
す。私は大学卒業の1997年に一部上場会社で東京本社のハウ
スメーカーに勤めました。何とか希望する業界に勤めることが
できたのですが当時はバブル崩壊後で一部上場会社であるにも
関わらず2002年に民事再生法適用申請をし、つぶれてしまい
ました。入社前から会社清算までの話もしたいのですが、時間
の都合上、後日させていただければと思います。なかなか経験
できないことをこの間してきました。2003年に山形に戻り、
父が勤めていた山形ヤナセ株式会社に総務経理担当として入社
し、現在に至るといったところです。40歳の時に弊社の監査
役であります川合賢助税理士が山形南RCの会長に就任され、

会員増強ということで弊社にも声がかかりました。ご存じの方
も多いかと思いますが父は個人行動を好むタイプで、団体行動
を得意でありません。案の定、ロータリーの誘いには乗らず、
すったもんだの結果私が入会することとなりました。一般サラ
リーマンの家庭で育ち、青年会議所とも縁がなかったため、ロー
タリークラブとは何なのか全くわかりませんでした。そして入
会初日の宴席で初めてお会いする大先輩方から『ロータリーに
はノーはないからな！』と教えていただき、入会しなきゃよかっ
たなと思ったのを本当に昨日のように覚えております。入会後
はなるべく例会には参加するように心がけました。入会５年目
の７年前には幹事を務めました。伊勢会長にご指導を頂きなが
ら、そして多くの仲間が応援してくださり何とか勤めきること
ができました。だいぶ前になりますが、父が『社長は会社では
孤独なんだ』とこぼしたことがあります。その時は私には理解
できませんでしたが、子会社を任されている今、痛感しており
ます。その孤独さを癒してくれるのがロータリークラブの仲間
であることは間違いありません。こんなに素敵なクラブへ入会
できてよかったと今では思っています。
　例会に参加して得られることは無限にあると思います。毎回
の例会が会員の皆様にとって有意義なものとなるように土田幹
事とかんばってまいります。会員の皆様、どうぞご支援ご協力
お願いいたします。
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連れて行くのが目標です。
皆さん宜しくお願いします。
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石山　祐介 会長
山形ヤナセ株式会社



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数 出 席 率
４７名
５６名

３１名
４１名 82.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

◇７月度理事会報告◇

〈協議事項〉
１．前期年会費の納付書送付について前期会費1人当たり
　@122,500円とする。
２．「夏祭り家族例会」について
　日時　７月30日㈫18：30～
　会費　会員5,000円　配偶者3,000円　子供2,000円

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
石山　祐介君　１年間宜しくお願いします。
土田　貴英君　１年間宜しくお願いします。
松田　勝行君　８月30日の夏祭り家族例会ご参加お願いします。
伊勢　和正君　会員増強委員長の伊勢です。８月27日お試し例会

宜しくお願いします。
熊谷　昌和君　長男が第二巻を発行いたしました。
鉄　　浩二君　妻の誕生祝いありがとうございました。
森谷　正宏君　誕生祝いありがとうございました。
瀬野　敏和君　妻の誕生祝いありがとうございました。
浅野　裕幸君　１年間ありがとうございました。引き続き今年も

よろしくお願いします。
高梨　徹也君　子供が賞をいただきました。世界大会へ。
大久保章宏君　ガバナー会350名参加に行ってまいりました。
長沢　一好君　１年間宜しくお願いします。
鈴木　孝幸君　１年間宜しくお願いします。

７月の誕生祝は土田貴英君、
森谷正宏君、須藤清彦君、
中村　篤君の４名の方です。
おめでとうございます。

委員会報告

第54代会長

会長方針
2024－2025年度テーマ
「ロータリーへ飛び込もう そしてさらにステキなクラブへ」

石山　祐介 君

９月29日㈰　山形市内７RC親善ゴルフコンペ（協議会担当）
10月８日　　ガバナー公式訪問例会
11月10日㈰　長井市民文化会館にて地区大会

　私は入会以来できる限り例会に参加してきました。参加することにより先輩方と親睦を深めることが出来、多
くの気づきや学びを得られました。自己啓発の一助となったことは間違いありません。幹事時代に経験した市内
７RC代表幹事や大久保ガバナー年度での地区研修協議会での担当幹事もものすごく大変でしたが、クラブ外の
方ともお知り合いになることができいい勉強をさせていただきました。今までの例会の中で印象に残った先輩の
言葉がいくつかありますが、一番印象に残っているのは鈴木政康パスト会長が「会社では誰も注意してくれる人
がいないが、ここに来ると注意してくれる人がいる」とおっしゃったことです。ここ数か月間の会長準備期間も
武田寿美男パスト会長から何度も電話を頂き、準備状況や困っていることはないかなど助言を沢山頂きました。
道をそれそうになった時に補正してくれる方や困ったときに助けてくれる方がこのクラブにはたくさんおりま
す。そんな方々ともっと関わりませんか？参加しないと始まりません。せっかく入会したのですからもっとかか
わりましょう。飛び込みましょう。誘いましょう。そして仲良くなりみんなでもっと素敵なクラブを作りましょう。
　そんな思いから今年度のクラブテーマは『ロータリーへ飛び込もう そしてさらにステキなクラブへ』とさせて
いただきました。新しい仲間も増やす必要があります。今年は会員全員がお一方を誘ってください。早期に50
名体制にしましょう。８月27日はお試し例会を開催します。ぜひ多くの方に来ていただけるようご協力お願い
いたします。
　来週から各委員長さんに計画を発表していただきます。わがクラブの菊地賀治さんがガバナー補佐であられま
すので例会をクラブ協議会も兼ねての開催とさせていただきます。最後になりますが、
地区大会までの主だった行事をお知らせいたします。
７月30日　　 夏祭り家族例会
８月27日　　 会員増強お試し例会
９月９日㈪　五感の湯つるやさんにて中津RCとの懇親例会
９月24日　　地区補助金活用の秋の交通安全運動立証始動
　　　　　 ゴルフ練習会
となっております。
　多くの会員の皆様の参加をお願いいたしまして、今年度会長方針の発表とさせて頂きます。
　一年間ご協力宜しくお願い致します。

尾﨑　敏幸君
株式会社アールテック
執行役員本部長
スポンサー 菊地　賀治君

米山奨学生コウ・シクンさんと
カン・ムルソリさんに奨学金の
贈呈。

新入会員紹介

親睦活動委員会　松田　勝行 君


